

Montefrío (Granada)

se adhirió

LESSO/446



Tengo el honor de comunicar a V.S. que la Corporación Municipal de mi presidencia en sesión ordinaria celebrada el día 24 del actual, acordó por unanimidad, adherirse a los propositos de la Asamblea General, en Cordoba, que resuelve lo conveniente para dotar a nuestra Región Andaluza de una organización administrativa autónoma.

Viva V.S. muchos años.

Montefrío 27 Octubre de 1932

El Alcalde

Numero 999.

A. Mira

A large, stylized handwritten signature in black ink, appearing to be "A. Mira".

Sr. Presidente de la Comisión organizadora de la
Asamblea Regional Andaluza.

SEVILLA